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（１）新校の名称について 

・新校の名称について、教育委員の皆さんの意見をお一人ずつ伺

いたい。 

・最後まで迷ったが、第一候補の「武蔵嵐山」がいいと考えた。

投票の結果が上位のものが大事だと考えるとともに、駅名がある

こともあり、全国的にみても間違えにくいと考えた。 

・当初はシンプルな「嵐山」がいいとも考えていたが、事務局の

資料や投票結果により、漢字の「武蔵」をつけた方が歴史的にも

いいと考えた。 

・「武蔵」という漢字が難しいため、小学校は「むさし嵐山」、中

学校は「武蔵嵐山」がいいと考えていた。しかし、「武蔵」の言葉

の意味を理解してもらいたい、子どもたちを始めとしたあらゆる

人にその意味を広めていく必要があると考え、「武蔵嵐山」を推し

た。 

・漢字で表記した方がいいと思う中で「武蔵嵐山」か「嵐山」と

考え、その中で町名と同じ「嵐山」を考えたが、歴史的経緯や駅

名等を考え、「武蔵嵐山」がいいと考えた。 

・「武蔵嵐山」に賛成する。町民の支持が多く、支持が多いという

のは親しみを感じていただいているためだと思う。子どもたちも

令和５年度に作成した畠山重忠公の漫画の小学生の感想アンケー

トから、学校名の表記を発達に応じ漢字とひらがなを使い分けて

いるため、漢字の「武蔵」がよいと考えた。 

・教育委員会の総意ということもありますので、統合後の小中学

校の名称は、「嵐山町立武蔵嵐山小学校」、「嵐山町立武蔵嵐山中学

校」で進めたいと思います。 

５ 閉  会 事務局 

 


